

Was hilft gegen Lärm und Gestank?

Studierende stellen Untersuchungen zur Einhausung der Stadtautobahn vor

Anwohner an der Marburger Stadtautobahn reagieren differenziert auf Gestank und Lärm. Viele haben sich daran gewöhnt.

von Till Conrad

Marburg. Eine Zufallsumfrage der OP ergab, dass viele Anlieger die Hoffnung auf eine Verbesserung ihrer Situation schon aufgegeben haben. Andere würden bauliche Maßnahmen, die zu weniger Lärm und Gestank führen, aber befürworten.

Ob es grundlegende Alternativen gibt, soll eine Veranstaltung am morgigen Mittwoch im Stadtverordneten-Sitzungssaal klären. Studierende der Technischen Hochschule Mittelhes-

sen stellen Untersuchungen vor, die klären sollen, ob bei einer

Einhausung der Stadtautobahn attraktives Bauland zur Schaf-

fung von Wohnraum entstehen könnte.

Seite 3



Wenn die Stadtautobahn Marburg nicht in der Mitte zerschneiden würde, gäbe es reichlich Platz für attraktiven Wohnraum in der Innenstadt.

Archivfoto

